

# Negropontes

GALERIE



## **PAD PARIS**

27.03 — 30.03.2014

# PAD PARIS

**Pour la première fois la Galerie Negropontes participe aux PAD de Paris et Londres. Elle y présente sa collection Un Hommage à Brancusi, signée du designer Hervé Langlais. Des photographies des œuvres monumentales du sculpteur roumain, réalisées par Dan Er. Grigorescu, photographe également d'origine roumaine, lui servent de toile de fond et souligne la réinterprétation des motifs brancusiens faite par le designer. Les sculptures de verre de Perrin & Perrin viennent ponctuer ce parcours.**

Galerie Negropontes attends PAD Paris and London for the first time, presenting the collection A Tribute to Brancusi by designer Hervé Langlais. Photographs of the Romanian sculptors' monumental work taken by photographer Dan Er. Grigorescu - also of Romanian origin - serve as a backdrop and highlight Langlais' reinterpretation of Brancusi's motifs. Perrin & Perrin glass sculptures punctuate this journey

















HERVE LANGLAIS



## **PETIT FRANK**

Fauteuils - Canapés / Armchairs - Sofas  
2012

Fauteuil 1 accoudoir  
Peau lainé  
Customisable

Armchair with one arm  
Sheep skin  
Customisable

|           |        |        |        |
|-----------|--------|--------|--------|
| <b>CM</b> | H 71   | L 66   | D 75   |
| <b>IN</b> | H 27.9 | L 25.9 | D 29.5 |

# Negropontes

G A L E R I E

**Galerie Negropontes**  
**14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris**  
**Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE**  
**[galerie@negropontes-galerie.com](mailto:galerie@negropontes-galerie.com)**

**CONTACT PRESSE**  
**Dezarts**  
**[agence@dezarts.fr](mailto:agence@dezarts.fr)**